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Fahrradboxen am Bahnhof 
 
 
Anfragensteller: 
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
 
 
Frage: 
 

1. Ist im Rahmen der anstehenden Sanierung des Bahnhofs in Niedernhausen die Er-
richtung von abschließbaren Fahrradboxen vorgesehen? 
 
Die Baumaßnahme der DB sieht keine Errichtung von Fahrradboxen vor; aus diesem 
Grunde ist diese Maßnahme seitens der Gemeinde vorgesehen. 
 

2. Wenn ja, wie viele Fahrradboxen sollen gebaut werden? 
 
In den Haushaltsentwurf 2017 werden nach derzeitiger Planung 10.000 EUR 
eingestellt; es sind zunächst vier Boxen geplant. 
 

3. Sollen die Fahrradboxen mit einer Steckdose zur Ladung des Akkus von E-Bikes aus-
gestattet werden? 
 
Hierzu ist noch keine Entscheidung getroffen, da von höheren Kosten auszugehen 
ist. Fahrradboxen mit einer Lademöglichkeit für E-Bikes gibt es z. B. am neu gestal-
teten Bahnhof in Eppstein. Es ist vorgesehen, dort einen Erfahrungsbericht einzuho-
len und dann ggfs. eine entsprechende Beschlussvorlage zu erarbeiten. 
 

4. Gibt es bereits Vorstellungen für ein mögliches Vergütungsmodell für die Nutzung der 
Fahrradboxen? 
 
Nein; der unter 3. erwähnte Erfahrungsbericht aus Eppstein bietet hier sicher Ansatz-
punkte, die in die Beschlussvorlage mit einfließen werden. 

  
 
Niedernhausen, den 30.08.16  
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